

El sector agrario isleño insta a tramitar una iniciativa en el Congreso para garantizar el Posei

Las organizaciones profesionales y las asociaciones expresan en un escrito su “enorme preocupación” ante el marco financiero de la UE

DIARIO DE AVISOS
Santa Cruz de Tenerife

Las organizaciones profesionales agrarias de Canarias y las asociaciones del sector agrario y agroindustrial han suscrito un manifiesto conjunto en defensa del Programa de Opciones Específicas por la Lejanía y la Insularidad (Posei). También han remitido un escrito a los grupos del Congreso, al Ministerio de Agricultura, al Parlamento de Canarias y al Gobierno regional para que tramiten de forma urgente una proposición no de ley en la

Cámara baja que refuerce el papel del Gobierno de España ante las instituciones europeas para el mantenimiento de este programa. En una nota conjunta, avisan de que ven con “enorme preocupación” la propuesta de la Comisión Europea en el marco de las negociaciones para el marco financiero de la Unión Europea del periodo 2028-2034, de “poner” fin al Posei como un instrumento autónomo y distinto de la Política Agraria Común (PAC). Solicitan, además, actualizar la ficha presupuestaria e incorporar mecanismos de revisión.